

Der Fährbetrieb in Großenwieden ist eingestellt worden

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 07. Februar 2020 um 13:34 Uhr

Wegen des Hochwassers

Der Fährbetrieb in Großenwieden ist eingestellt worden

Freitag 7. Februar 2020 - **Großenwieden (wbn)**. **Der Fährbetrieb in Großenwieden wurde aufgrund der aktuellen Hochwassersituation eingestellt.**

Wann der Fährbetrieb wieder aufgenommen werden kann, ist noch unklar. Fortsetzung von Seite 1

Dies ist heute Vormittag vom Büro des Landrats der Kreisverwaltung Hameln-Pyrmont mitgeteilt worden.